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MINISTERIO DA EDUCAÇÃO 
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

DEPARTAMENTO ACADÊMICO DE CIÊNCIAS CONTÁBEIS - VILHENA

ATA DE REUNIÃO

Ata da 6ª Reunião Ordinária de 2022 do Conselho do Departamento

Acadêmico de Ciências Contábeis – CONDECC

 

Às quatorze horas e trinta minutos do dia cinco de julho do ano de dois mil e vinte e dois, via digital, sistema "google meet", reuniram-se, sob a presidência
do Chefe do Departamento, Professor Dr. Wellington Silva Porto, os senhores membros do Conselho de Departamento, para a sexta reunião ordinária de
2022 do Departamento Acadêmico de Ciências Contábeis. Es�veram presentes os seguintes membros: Adelmo Pedro de Oliveira Junior, Alexandre de Freitas
Carneiro, Deyvison de Lima Oliveira, Elder Gomes Ramos, Elizângela Maria Oliveira Custódio, Evimael Alves Teixeira, Joelson Agus�nho de Pontes, José
Arilson de Souza, Robinson Francino da Costa, Sérgio Candido de Gouveia Neto, Sidiney Rodrigues. A servidora Carmozina Gomes Teixeira está de férias.
Também esteve presente a representante dos discentes Gislaine Heglis Moreira de Sousa, para ser empossada e par�cipar da reunião como membra do
colegiado. Também esteve presente o diretor do campus de Vilhena, Professor Dr. Claudemir da Silva Paula. O presidente deu as boas vindas a todos e
passou a palavra para o diretor do campus. O professor Claudemir fez uso da palavra, dando as boas vindas à nova chefia e vice-chefia do DECC, desejando-
lhes sucesso durante a vigência de seus mandatos. Lembrou também que o agendamento das demandas por manutenção dos ambientes des�nados ao
funcionamento do curso de Ciências Contábeis podem ser feitas via e-mail para o setor responsável no campus. O diretor solicitou que ao término da
reunião, a decisão sobre o formato de aulas que o DECC vai adotar, em função do aumento de casos de COVID-19 em Vilhena, seja repassada o quanto
antes, a fim de que a direção comunique aos interessados. Após sua fala, o diretor pediu licença e se ausentou da reunião. O presidente passou aos
informes da presidência: 1) Informou que no dia 30 de junho de 2022 houve reunião on line da ADUNIR com alguns servidores do campus e, que dentre os
assuntos tratados, a ADUNIR apresentou o andamento das progressões funcionais, onde cerca de trezentos professores estão sendo afetados por
progressões solicitadas a par�r de 2018, sendo que a CGU orientou aumentar o período para 2016, o que representa o acréscimo de mais duzentos e vinte e
sete docentes com progressões em reanálise, totalizando quinhentos e vinte e sete docentes na espera de um desfecho sa�sfatório. Informou que está
iniciando a discussão no campi sobre uma possível greve geral para repor perdas salariais e protestar contra os cortes de verbas nos orçamentos das
universidades. 2) Informou que a acadêmica Sara Helena Souza Mateus, segunda suplente da representante discente, apresentou teste posi�vo para a
COVID-19, enviado aos e-mails de todos os docentes do departamento, e, portanto, não frequentará as aulas nos próximos dias, e que os docentes que
ministram aula para a acadêmica possam tomar as providências cabíveis para garan�r o direito da acadêmica de não ser prejudicada nas disciplinas
matriculadas. 3) Informou que como líder do grupo de pesquisa ECCONT convocará nos próximos dias, por e-mail, uma reunião com os membros do grupo
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para definição de nova liderança e vice-liderança do grupo. 4) Informou que a direção enviou e-mail ao departamento solicitando informações de casos
confirmados de COVID-19 entre os docentes e discentes. Na ocasião, os docentes informaram não ter nenhum caso posi�vado entre os docentes, apenas
suspeitas não confirmadas. Entre os discentes, foram informados dois casos confirmados na úl�ma semana e mais um neste dia. 3. Passou-se aos informes
dos membros: 1) O professor Adelmo informou que protocolou pedido de Licença por Mo�vo de Doença em Pessoa da Família para assistência à sua mãe
Maria da Silva, por sessenta dias consecu�vos, para o período de 20 de julho de 2022 a 17 de setembro de 2022, e que suas aulas do semestre 2021-2 já
foram adiantadas a fim de serem encerradas até o dia 19 de julho de 2022. Também informou que estará disponível para banca examinadora de projetos da
acadêmica Lilia Cris�na Ferreira Vieira no formato on line. Informou ainda que nas primeiras três semanas de aula do semestre 2022-1 os professores
deverão assumir os horários de suas aulas, a fim de que, no seu retorno, possa repor as aulas não ministradas no seu período de licença. 2) O professor
Arilson informou sobre a intenção de organizar, juntamente com o professor Elder, um evento de socialização dos acadêmicos, usando o espaço do auditório
da ACIV, com uma palestra mo�vacional e um momento de descontração e socialização dos discentes e docentes do curso, ao que todos os membros do
CONDECC se mostraram favoráveis e manifestaram apoio à ideia. 3) O professor Sidiney informou que no dia 20 de junho de 2022 defendeu sua tese de
doutorado, logrando aprovação, ao qual todos os membros do CONDECC congratularam a conquista do professor. 4) O professor Deyvison informou que na
sala de aula da turma XX de Ciências Contábeis existem algumas lâmpadas que estão queimadas e que os alunos têm reclamado devido a sala ficar escura,
prejudicando a visão, e solicitou que o DECC repasse ao setor responsável para que haja a subs�tuição das lâmpadas queimadas. Passou-se em seguida a
ordem dia: 1) – Posse da representante discente. O professor Adelmo, responsável pela condução dos trabalhos de consulta junto aos acadêmicos, fez o
relato dos trabalhos e apresentou o resultado, no qual  os acadêmicos referendaram a indicação da acadêmica Gislaine Heglis Moreira de Sousa como
representante discente �tular, tendo como suplentes as acadêmicas Jéssica Raiza de Souza Ferreira (1ª suplente) e Sara Helena Souza Mateus (2ª suplente).
Subme�do à apreciação do colegiado, o resultado foi homologado por unanimidade. Em seguida foi dada a posse à acadêmica que assumirá a cadeira de
membro representante discente no CONDECC a par�r desta data. 2 – Formato das aulas para o semestre 2021-2: Após as discussões, o colegiado aprovou
por unanimidade manter as aulas presenciais para as turmas XIX, XX e XXI até o final do semestre 2021-2, e, mudar para o formato remoto as aulas da
turma XXII, até o final do semestre 2021-2, em razão de ser a turma com maior número de alunos. 3 – Apreciação do Relatório Final do Projeto de Extensão
“Gestão de Carreiras”. Interessado: Elder Gomes Ramos. Relator: Sérgio Candido de Gouveia Neto: Em seu parecer o professor declara que: “Trata-se de
uma Ação de Extensão – Capacitação, in�tulada “Gestão de Carreiras” (Registrado no SIGAA com o código CR028-2022), proposto pelos Professor Elder
Gomes Ramos (coordenador) e Joelson Agus�nho de Pontes (vice-coordenador), com carga horária de 40 horas. A ação de extensão teve três palestrantes
(Professora Josiane Brolo Rohden, Patrícia de Melo Cardoso e Marcineide Rodrigues Moldes Lima) que ministraram três palestras com carga horária de 4
horas. A ação contou também como membra a servidora técnica Carmozina Gomes Teixeira. Pelo relatório apresentado, o projeto foi desenvolvido em 5
etapas e segundo consta no relatório “Os encontros foram todos presenciais e ocorreram aos sábados, dessa forma a maior dificuldade encontrada foi no
quesito para os par�cipantes se interessassem em se deslocar até a UNIR, campus Vilhena nos finais de semana durante toda a tarde” (sic). Ainda segundo o
relatório, o público es�mado foi de 50 pessoas, sendo que foram a�ngidas 22 pessoas. Considerando a importância do projeto de extensão para a
comunidade vilhenense, sou de favorável à aprovação do relatório final, bem como, a cer�ficação dos membros.” O parecer foi aprovado por unanimidade
pelo Conselho Departamental.  4 – Homologação de Relatório Semestral de A�vidade Docente;: O relatório entregue pelo professor Alexandre de Freitas
Carneiro foi apreciado e homologado por unanimidade pelo Conselho Departamental. 5 – Indicação de membro para compor o NDE: O membro indicado
para recompor o NDE em função da saída do professor Joelson, foi o professor Dr. Sidiney Rodrigues. A indicação foi colocada em votação e aprovada por
unanimidade. 6 – Solicitação de disciplina especial: O acadêmico Jhonatan Maldi Alves solicitou oferta das seguintes disciplinas em horário especial:
Processamento Contábil e Fiscal; e Noções Básicas de É�ca na Organização/Profissional. Após as discussões, o colegiado decidiu por  indeferir o pedido para
a disciplina Noções Básicas de É�ca na Organização/Profissional, devido ao fato de que sua disciplina equivalente, É�ca e Legislação Profissional, será
ofertada em horário regular no próximo semestre. Já para a disciplina Processamento Contábil e Fiscal, o colegiado deferiu o pedido, sendo que o professor
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Sidiney Rodrigues se propôs a ministrá-la para o acadêmico requerente. 7 - Apreciação do Horário 2022-1: O horário apresentado pela comissão designada
pela Ordem de Serviço nº 4/2022/DACCONT-VHA/CVHA/UNIR, foi apreciado e, após colocado em votação, foi aprovado por maioria de votos, sendo que o
professor Adelmo se manifestou contrário à aprovação do horário, solicitando o registro de seu voto aberto, pois o referido horário aprovado dificulta-lhe
ministrar aulas no Curso de Administração, deste mesmo campus, para completar sua carga horária mínima de 160 horas-aulas semestrais. 8 - Apreciação da
proposta do Regulamento do Laboratório Didá�co de Prá�cas Contábeis (LABCONT): O Conselho Departamental apreciou a proposta do Regulamento do
Laboratório Didá�co de Prá�cas Contábeis (LABCONT) e, após colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Encerradas as discussões sobre os itens
da pauta e nada mais havendo a tratar, o Professor Dr. Wellington Silva Porto, Chefe do Departamento Acadêmico de Ciências Contábeis – DECC, agradeceu
a todos, encerrando a reunião às dezessete horas e cinquenta minutos. Eu, Robinson Francino da Costa, secretariei esta reunião e lavrei a presente ata que
após lida e achada conforme, vai por todos assinada eletronicamente.

Documento assinado eletronicamente por WELLINGTON SILVA PORTO, Chefe de Departamento, em 07/07/2022, às 16:33, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por SERGIO CANDIDO DE GOUVEIA NETO, Docente, em 07/07/2022, às 16:35, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por GISLAINE HEGLIS MOREIRA DE SOUSA, Usuário Externo, em 07/07/2022, às 16:37, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ELDER GOMES RAMOS, Docente, em 07/07/2022, às 16:39, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JOSE ARILSON DE SOUZA, Docente, em 07/07/2022, às 16:42, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por EVIMAEL ALVES TEIXEIRA, Docente, em 07/07/2022, às 16:46, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ROBINSON FRANCINO DA COSTA, Docente, em 07/07/2022, às 16:51, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm


18/07/2022 18:27 SEI/UNIR - 1023859 - Ata de Reunião

https://sei.unir.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=1149175&infra_sistema=100000100&infra_unidade_atual=110001149&infra_hash=e57b05343… 4/4

Documento assinado eletronicamente por JOELSON AGUSTINHO DE PONTES, Docente, em 07/07/2022, às 16:51, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ADELMO PEDRO DE OLIVEIRA JUNIOR, Docente, em 07/07/2022, às 17:06, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por SIDINEY RODRIGUES, Docente, em 07/07/2022, às 19:24, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por DEYVISON DE LIMA OLIVEIRA, Docente, em 07/07/2022, às 19:28, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ALEXANDRE DE FREITAS CARNEIRO, Docente, em 08/07/2022, às 10:41, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ELIZANGELA MARIA OLIVEIRA CUSTODIO, Docente, em 08/07/2022, às 17:11, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://sei.unir.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 1023859 e o código CRC A929A95A.
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